

EGS-Optik mit neuer Internetseite Die EGS-Optik/Wolnzach unterstützt seit fast 40 Jahren stationäre Augenoptik-Fachgeschäfte, ihre eigene Marke zu werden. Im Rahmen dessen betreut sie auch angeschlossene Augenoptik-Fachgeschäfte im Bereich Internetauftritt/Facebook. Hier bietet sie eine Vielzahl von unterschiedlichen Designs für den individuellen Internetauftritt. Jetzt war sie in eigener Sache aktiv: Die neue Internetseite der Einkaufs- und Marketinggemeinschaft ist unter www.egs-optik.de online.

